Sección Página 05.02.2010 notivial 16

## Alerta Sinaproc a 14 estados por Iluvias

## Pide a la población tenga más precaución

Protección Civil (Si- en los estados costeros. naproc) alertó a 14 estados del país por la presencia de fuertes a torrenciales Iluvias, generadas por el frente frío número 29 y el flujo de aire tropical que afecta el centro, el oriente y el sur del territorio nacional.

En su boletín hidrometeorológico, el organismo pronosticó lluvias torrenciales en Guerrero y Oaxaca; intensas en Morelos, México y Distrito Federal, así como fuertes en Puebla, Michoacán, Guadalajara, Querétaro, Hidalgo, Tlaxcala, Veracruz, Tamaulipas y San Luis Potosí.

El Sinaproc recomendó a la población tomar precauciones por las precipitaciones pluviales, la presencia de vientos fuertes, chubascos y tormentas eléctricas, así como por encharcamientos o ligeras inundaciones y deslaves.

Sugirió también transitar con cuidado por ríos, arroyos, brechas y caminos, así como cerca de casas endebles o construidas en sitios de riesgo, además de tener cuidado en la navegación marítima, ante el

l Sistema Nacional de viento fuerte y el oleaje elevado

El organismo Secretaría de Gobernación detalló que el aire tropical con alto contenido de humedad interacciona con la corriente de chorro, lo que favorece la presencia de nubosidad importante en las zonas centro, oriente y sur del territorio nacional.

Estas condiciones generarán cielo nublado, con algunos chubascos, tormentas eléctricas, granizo aislado y lluvias torrenciales en el centro y el oriente de Guerrero, el occidente de Oaxaca, así como intensas en la mayor parte de Morelos, México, Distrito Federal, el centro y el sur de Puebla, precisó.

Las precipitaciones pluviales fuertes seguirán en el noreste de Michoacán, Querétaro, Tlaxcala, el centro y el oriente de Guadalajara, las áreas norte, occidente y sur de Hidalgo, así como norte y centro de Veracruz.

En tanto, el aile tropical genera condiciones de aguanieve o nieve ligera en sierras del centro del país; ambiente frío durnate la madrugada del viernes en sierras y zonas del oriente de Nayarit, el noroeste de Jalisco, así como en el norte de Michoacán y Guerrero.

El frente frío 29 localizado sobre el noreste del país y la masa de aire frío que se le asocia interaccionan con la corriente de chorro en la altura, lo cual propiciará un evento invernal en el noroeste y el norte del país.

Este fenómeno también origina nublado con algunos chubascos, tormentas eléctricas y lluvias fuertes en el sur de Tamaulipas y oriente de San Luis Potosí, al igual que "Norte" de 30 a 45 kilómetros por hora y rachas de has 60, además de olas de dos a 2.5 metros en las costas y zonas marítimas del norte y el centro del Golfo de México.

También habrá ambiente frío, aguanieve o nieve en sierras del noreste de Sonora, occidente de Chihuahua, noroeste de Durango y Zacatecas, así como en sierras del centro del país, donde hay posibilidad de granizo, tormentas eléctricas y vientos. En Chihuahua y Durango, precisó, se tendrán temperaturas entre los menos nueve grados centígrados y menos tres grados.



Página 1 de 2 \$ 23859.96 Tam: 447 cm2 AHERNANDEZ



Fecha	Sección	Página
05.02.2010	notivial	16



Lluvias irán acompañadas de fuertes vientos.



En algunas entidades se registran temperaturas bajo cero.